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За все работы на строи-
тельной площадке отвечала 
компания «Атомстройком-
плекс», под ее руковод-
ством на объекте общей 
площадью почти 60 тыс. м2 
трудились более 30 субпод-
рядных узкопрофильных 
организаций. 

— Получился уникальный объект, един-
ственный и самый большой центр водных 
видов спорта в России. Здесь будут зани-
маться ведущие спортсмены Свердловской 
области, а приезжать и соревноваться — 
ведущие спортсмены нашей страны и зару-
бежные гости. Я думаю, что из стен этого 
Дворца обязательно выйдут и чемпионы 
мира, и олимпийские чемпионы, — заявил 
Евгений Куйвашев.

От профессионалов — 
олимпийским чемпионам

13 апреля в Екатеринбур-
ге торжественно откры-
ли Дворец водных видов 
спорта (ДВВС). Участие  
в церемонии принимали 
помощник президента Рос-
сии Игорь Левитин, замми-
нистра спорта Российской 
Федерации Азат Кадыров, 
глава региона Евгений Куй-
вашев, мэр Алексей Орлов.
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Как отметил Алексей Орлов, нашему строительному ком-
плексу по плечу решение любых задач. Что и доказали 
строители «Атомстройкомплекса»: Екатеринбург получил 
площадку для проведения соревнований по плаванию  
и прыжкам в воду, аналогов которой нет не только в реги-
оне, но и в стране. Изначально спортивный объект стро-
ился к Универсиаде-2023, но в итоге ДВВС станет местом 
проведения Международного фестиваля университетского 
спорта, который пройдет в августе 2023 года.

— Большое счастье видеть, как Дворец водных видов спор-
та зажил своей жизнью, приносит пользу и радость сверд-
ловчанам. Это лучшая награда за наш труд! То, что в нашем 
регионе появляются такие знаковые для страны объекты, 
привлекается финансирование для их реализации, — ре-
зультат слаженной работы власти, бизнеса, профессиона-
лов. В умении работать профессионально и сообща — сила 
и потенциал нашего региона! 

— Опыт организации большого числа под-
рядчиков, опыт работы со сложнейшим 
спортивным оборудованием, специальны-
ми инженерными системами можно при-
обрести только на таких нерядовых объек-
тах — и, конечно, мы будем применять этот 
опыт в нашей дальнейшей работе на благо 
родного города и области. От всего кол-
лектива компании «Атомстройкомплекс» 
благодарим наших коллег-строителей, ко-
торые в очень напряженном режиме мно-
гозадачности, строго соблюдая жесткий 
график, вкладывали свои знания и силы на 
всех этапах реализации проекта — от по-
лучения разрешительной документации, 
проектирования, реализации и до сдачи  
в эксплуатацию.

— Это были очень насыщенные и край-
не интересные два года. Главная особен-
ность работы над этим объектом заключа-
лась во взаимодействии всех участников 
строительства, вовлеченности заказчика, 
проектировщика, генподрядчика и всех 
субподрядчиков в достижение общей цели 
по срокам и качеству. На объекте собра-
лись первоклассные специалисты по всем 
направлениям, и я убежден, что каждый из 
них еще больше развил свои компетенции. 
Пользуясь случаем, хотел бы поблагода-
рить всех за проделанную работу и поздра-
вить спортсменов с открытием объекта!

— Я пришел на этот объ-
ект, когда строители только 
возводили металлический 
каркас, а сейчас здесь уже 
тренируются и выступают 
спортсмены. Для аккре-
дитации на международ-
ные соревнования ДДВС 
должен отвечать строгим 
требованиям: по звукоизо-
ляции, спортивному хро-
нометражу, качеству воды, 
проведению спортивных 
трансляций и многое дру-
гое. Ежедневно мы решали 
нетиповые задачи уникаль-
ного проекта, к которому 
было приковано большое 
внимание, и это помогло 
нашей команде строителей, 
проектировщиков, подряд-
ных организаций вырасти 
как профессионалам. 

Валерий Ананьев,  
генеральный директор компании 
«Атомстройкомплекс»,  
заслуженный строитель РФ 

Олег Минкин,  
директор корпорации  
«Атомстройкомплекс»

Владимир Ладнюк, руково-
дитель строительства Центра 
подрядов АСК

Рустам Фатхуллин,  
директор по производ-
ству компании  
«Атомстройкомплекс»

Фото — «Российская газета», Татьяна Андреева
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Каждый дом, который построил «Атомстройкомплекс», — это результат 
работы многих подразделений. Кто-то проектирует благоустройство, кто-
то производит кирпич, а кто-то выполняет чистовую отделку. И хотя в це-
лом продукция нашей компании очень высоко ценится на рынке, покупа-
тельская оценка каждого конкретного дома отличается от оценки другого.  
В одном проекте выстрелила архитектурная концепция, в другом — мини-
мум претензий по качеству, в третьем особенно хвалят планировки. Новая 
цифровая система сбора обратной связи от наших новоселов позволяет 
увидеть, что им нравится в наших домах, а что они хотели бы изменить. 
Заместитель директора по девелопменту Надежда Абакумова рассказала, 
зачем нам нужна эта система. 

Надежда Абакумова — о системе аналитики 

обратной связи от покупателей, которую  

внедрили в «Атоме» 

— Надежда, зачем вообще наша компания инициирует и проводит  
исследования?

— Это результат длительного нарастания конкуренции за платежеспособ-
ный спрос на рынке недвижимости. Строить жилье, ориентируясь на соб-
ственные представления о потребностях граждан, сегодня бессмысленно. 
Помимо района, стоимости объекта и репутации застройщика, важными 
критериями при выборе жилья для екатеринбуржцев являются функцио-
нальность планировок, качество инженерных решений, инфраструктура 
района, архитектура дома, тип благоустройства и другие нюансы. Эти тре-
бования различаются в зависимости от локации, сегмента рынка, а также 
меняются у одной и той же аудитории с течением времени.

— Почему нельзя включить в стандарт компании все лучшие решения  
и применять их в каждом проекте? 

— Тогда неоправданно вырастет себестоимость строительства, исчез-
нет разнообразие рынка — как концептуальное, так и ценовое. А самое 
главное — подавляющее решений в таком универсальном проекте будут 
реализованы зря и не нужны покупателям. Действительно эффективно  
и правильно — в каждом объекте реализовывать именно те решения, ко-
торые соответствуют его концепции и отвечают запросам целевой аудито-
рии, обеспечивая таким образом оптимальное, адекватное соотношение 
цены и качества. А для этого необходимо знать, кто твои покупатели, чем 
они живут, о чем мечтают сегодня и о чем будут мечтать завтра. Поэтому 
мы исследуем пользовательское поведение, проводим эксперименты по 
внедрению и оценке эффективности новых инженерных узлов, а недавно 
реализовали собственную систему мониторинга потребительской лояль-
ности и удовлетворенности. Она позволяет нам отслеживать, как меняется 
покупательская оценка наших домов с момента заключения сделки до по-
лучения ключей от готовой квартиры и спустя год проживания. 

— Почему мы создали свою систему,  
а не использовали уже существующие на 
рынке?  

— Конечно, мы изучили популярные мето-
дики измерения индексов CSI (индекс по-
требительской удовлетворенности) и NPS 
(индекс потребительской лояльности). И не 
стали их использовать в чистом виде.

Разные отрасли имеют свои особенности 
взаимодействия с клиентом. Если в ри-
тейле покупатель тратит несколько дней, 
а то и минут на выбор товара (утюга или, 
допустим, яблок) — это одна история.  
В девелопменте путь покупателя к объекту 
существенно дольше и сложнее. Причины 
тому — и более высокая стоимость, и необ-
ходимость оформления ипотеки, и длитель-
ный строительный цикл. За то время, пока 
покупатель ждет, когда будет построен 
дом, в его жизни может измениться все — 
семейное положение, работа, хобби, в ре-
зультате изменятся и требования к жилью. 
Покупатель на этапе выбора квартиры и на 
этапе проживания в ней — это зачастую 
два разных человека! Поэтому мы для себя 
решили, что хотим замерять отношение 
клиента к нам и к нашему продукту не разо-
во, а в нескольких реперных точках, чтобы 
оценивать его в динамике.

Работаем на оценку
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— Как проходила разработка системы и что она собой 
представляет?   

— Она реализована силами нашего IT-подразделения,  
а для формулировки вопросов мы привлекали специализи-
рованных консалтеров. Каждый покупатель жилья в нашей 
компании получает от застройщика СМС с предложением 
пройти опрос. Вопросы касаются качества обслуживания 
на каждом этапе, а также ожиданий клиента — какие ха-
рактеристики продукта для него максимально важны, а ка-
кими он готов пренебречь. Вопросы также касаются общей 
эмоциональной оценки продукта, застройщика и даже УК. 
Сообщения клиентам рассылаются автоматически в зави-
симости от изменения их статуса — как покупателю, ко-
торый только что заключил сделку, как новоселу, который 
только что получил ключи, и как опытному пользователю, 
который прожил в квартире год и более. Также в автомати-
ческом анонимном режиме происходит сбор и обработка 
ответов. Сотрудникам компании данные в скором времени 
будут доступны на корпоративном портале, где, по нашей 
задумке, в «прямом эфире» будет расти или падать клиент-
ский рейтинг того или иного проекта и будет видно, какой 
из параметров тянет вниз оценку всего проекта, а какой 
драйвер вытягивает ее вверх.

Все три опроса имеют постоянную часть, которая повторя-
ется в каждой из трех анкет, и меняющуюся в зависимости 
от статуса клиента. За счет постоянной части мы и полу-
чаем динамическую оценку — рейтинг жилого комплекса 
и компании в глазах клиента, который проходит весь путь 
от выбора квартиры на этапе строительства до заселения, 
обустройства и проживания, — а это два года жизни чело-
века в тесной связи с нами, его ожидания и страхи, мечты, 
печали и радости. 

Система позволяет нам сравнивать как отдельные показа-
тели дома, так и сводные данные по одному руководителю 
проекта между собой, анализировать, какие проекты ока-
зались более успешными, какие подразделения сработали 
лучше всего, получив наивысшую потребительскую оцен-
ку. Это эффективный инструмент мотивации персонала  
и стратегического планирования.

— Как данные из этой системы повлияют на наши буду-
щие проекты?

— Динамичный непрерывный анализ потребительской ло-
яльности и удовлетворенности позволяет вывести работу 
над продуктом на новый уровень. Наша компания всегда 
позиционировала себя как супермаркет новостроек: у нас 
в портфеле предложений есть жилье в разных районах го-
рода, разной площади и планировок, разного формата, за-
точенное под самые разные жизненные сценарии. Мы ак-
тивно развиваем опциональность — предлагаем клиентам 
улучшенную отделку, меблировку, а также дополнительные 
услуги: от клининга до организации переезда. При этом мы 
обеспечиваем покупателям возможность выбрать из мно-
гообразия нашего предложения такой вариант, который 
максимально удовлетворит их запросы. Система монито-
ринга индексов NPS и CSI позволяет нам настроить макси-
мально точное попадание в запросы покупателей по всем 
параметрам. 

Клиентские метрики помогут нам точнее формулировать 
свои рекламные сообщения и акцентировать внимание 
целевой аудитории на том, что важно именно ей, а зна-
чит, повышать конверсию рекламных объявлений в сделки  
и увеличивать долю рынка.
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После реконструкции здание стало рабочей резиденцией 
губернатора, ежедневно в обновленных залах проходят со-
вещания и рабочие встречи. Попасть сюда очень сложно, 
но для компании «Атомстройкомплекс» сделали исключе-
ние, и сразу пять групп сотрудников смогли своими глаза-
ми увидеть Дом Севастьянова изнутри.

Многие из нас были удивлены, узнав, что Севастьянов во-
все не купец, а горный инженер. И что здание никогда не 
было жилым — на протяжении столетий его использовали 
как место для проведения городских мероприятий. Здесь 
проходили городские балы и торжественные приемы, за-
седали важные городские деятели. 

Экскурсовод, рассказывая об истории дома, не раз обра-
щала внимание на уникальность и сложность работ, кото-
рые выполнил на объекте «Атомстройкомплекс». Строите-
ли не только восстановили исторический облик и интерьер 
дома, но и добавили дополнительный объем — пристроили 
крыло, которое внешне не отличается от исторической ча-
сти. И все это менее чем за год!

#
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— Я заходила в Дом Севастьянова еще  
в 90-е годы, тогда здесь были просто раз-
валины. Сейчас мы видим чудесное вос-
становление, памятник архитектуры от-
реставрировали, полностью сохранив дух 
того времени. На экскурсии ты полностью 
погружаешься в историю дома, его судьбу. 

— Я участвовал в реконструкции этого 
здания, с коллегами выполняли электро-
монтажные работы, устанавливали пожар-
ную сигнализацию, и, конечно, очень ин-
тересно сейчас увидеть результаты труда. 
Огромное впечатление произвел колонный 
зал, который мы построили заново, сейчас  
в нем проводит встречи даже президент.  

Мария Королькова,  
начальник сметного  
отдела компании  
«Атомстройкомлекс» 

Константин Кузнецов,  
ведущий инженер  
по силовым и слаботоч- 
ным системам  
ООО «Электромонтаж»  

Уникальность работы в «Атомстрой-
комплексе» заключается в том, что его 
сотрудники могут видеть и гордиться 
результатами своего труда практиче-
ски ежедневно. Многие жители Екате-
ринбурга почти каждый день проходят 
мимо знаменитого Дома Севастьяно-
ва, который был отреставрирован на-
шей компанией в преддверии саммитов 
БРИКС и ШОС в 2009 году.
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Туры выходного дня уже больше года помогают сотрудникам «Атомстрой-
комплекса» пополнить копилку знаний о родном крае, посетить новые 
места и попробовать себя в непривычных профессиях. Изучение истории  
в таком формате намного интереснее и эффективнее лекций и учебников.

Недавно компания организовала для сотрудников поездку в Нижний Та-
гил. Крупнейший центр горнозаводского дела Урала давно стал брендом: 
танковым, историческим, культурным. Из всего разнообразия туристиче-
ских маршрутов наш коллектив посмотрел типично тагильское: паровозы 
и подносы.

Сначала сотрудники компании посетили 
Историко-технический музей «Дом Чере-
пановых», познакомились с традициями 
тагильских изобретателей. Особый интерес 
вызвали интерактивные выставки по исто-
рии техники с действующими моделями па-
ровозов и железной дороги.

Затем участники экскурсии узнали особенности лаковой росписи метал-
лических подносов, которую считают предшественницей жостовской рос- 
писи. Сами попробовали сделать дельфинчика, капельку и растушевку — 
так называются мазки, характерные для тагильской техники. 

— Очень интересный рассказ о тагильских 
изобретателях, сотрудники не просто лю-
бят свой музей, но и стараются максималь-
но творчески рассказать об экспонатах  
и истории края посетителям, задейство-
вать их в экскурсии.

— Как человеку с художественным образо-
ванием, мне было несложно на мастер-клас-
се по росписи, хотя пришлось приноровить-
ся к особой технике, которая отличается от 
классической. Но немного фантазии и ста-
рания, и на подносе из отдельных мазков 
распускаются уральские розы.

Елена Аникеева,  
бухгалтер компании 
«Атомстройкомплекс»

Екатерина Шамуратова,  
секретарь-референт  
компании «Атомстройкомплекс»  

Прародители подносов  
и создатели первого велосипеда

Следите за анонсами новых экс-
курсий по знаковым объектам 
компании «Атомстройкомплекс» 
и достопримечательностям Урала 
на корпоративном портале, а так-
же в закрытой группе сотрудников 
«АТОМ Новости» «В Контакте»!  
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В 15-й раз состоялся грандиозный фестиваль детского твор-
чества «Город мастеров», участие в нем приняли 150 детей 
сотрудников нашей компании. Ребята продемонстрировали 
свои таланты в разных номинациях: вокал, пение, танец, уме-
лые руки (поделки) и т. д. Именитое жюри определило побе-
дителей в каждой возрастной категории — однако без подарка 
от компании «Атомстройкомплекс» не ушел никто!

Наши дети — на сцене 
Театра юного зрителя

Благодаря участию в таком масштабном 
событии дети учатся достижению постав-
ленных целей, получают уникальный опыт 
выступления на большой сцене, а еще — 
видят масштаб и значимость строитель-
ной профессии, испытывают гордость  
за родителей. 

— Многие участники впервые вышли на сце-
ну много лет назад малышами, а теперь они 
настоящие «звездочки» фестиваля, опытные 
и уверенные в своих силах. В общероссий-
ский Год наставника мы добавили интерес-
ную новинку в программу фестиваля — ор-
ганизовали для ребят мастер-классы от 
ведущих артистов города, состоявшихся 
профессионалов. Участники «Города ма-
стеров» побывали в настоящей телестудии, 
взяли уроки у «звездных» педагогов по тан-
цам, рисованию, вокалу, игре на барабанах.

Зоя Туганских,  
режиссер фестиваля,  
заслуженный деятель  
культуры России

Анастасия Адамова,  
мастер вокала в номинации 11 лет

Максим Воробьев,  
мастер-соведущий  
в номинации 10–15 летИ
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— Наша компания поддерживает и транслирует семейные 
ценности, преемственность опыта поколений, сохранение 
традиций. Мы прикладываем все усилия к тому, чтобы стро-
ительные профессии были уважаемыми, престижными, 
чтобы юные уральцы видели в строительстве возможность 
для творческой, профессиональной реализации, получали 
качественное образование и работали на благо родного го-
рода. И очень гордимся всеми юными мастерами! 

Галина Хабарова,  
директор по персоналу  
компании «Атомстройкомплекс» 

— Я помогаю ведущим уже не первый год, сначала было 
страшно стоять перед полным залом, а потом стало класс-
но! Мы можем наравне со взрослыми выступать на сцене, 
учиться новому. Бывает, что забываешь текст, тогда нужно 
импровизировать, говорить своими словами. И тут глав-
ное, чтобы партнер поддержал тебя, подхватил.

Олеся Немкина,  
мастер-соведущий  
в номинации 10–15 лет 
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Реконструкция объекта культурного на-
следия регионального значения усадьбы 
Шумкова, расположенной на улице Красно-
армейской, близится к завершению. Наша 
компания, которая занимается восстанов-
лением и приспособлением памятника ар-
хитектуры XIX века, приступила к финиш-
ной отделке цокольного и первого этажей, 
где разместятся помещения культурного 
центра. Работы на третьем этаже завер-
шены — здесь уже работает и принимает 
посетителей медицинский центр «Здрава». 

— Одна из востребованных услуг, которую 
можно получить в нашей клинике, — это 
повышение качества сна и, в частности, 
избавление от храпа. Мы проводим кар-
диоресператорное или полисомнологиче-
ское мониторирование, которое позволяет 
оценить нарушения сна, выявить наруше-
ния дыхания во сне, оценить, страдает ли 
организм от нехватки кислорода во время 
ночного сна. По результатам обследова-
ния подбирается наиболее эффективное 
лечение. Также в клинке можно пройти 
стресс-эхокардиографию — обследование, 
которое позволяет оценить работу сердца 
во время физических нагрузок. Оно помо-
гает не только своевременно выявить пато-
логии сердца, но и оценить, нагрузки какой 
интенсивности может себе позволить че-
ловек, какие виды физической активности 
будут для него наиболее полезны. 

Особенностью медицинского центра является комплексный подход  
к восстановлению и сохранению здоровья. Здесь устраняют не симпто-
мы, а причину недуга. Опытные врачи разных специальностей работают 
сообща — программы оздоровления для каждого клиента подбираются 
индивидуально, учитывая все особенности организма и сопутствующие 
диагнозы. Близость клиники к офису компании «Атомстройкомплекс» и пе-
редовое оснащение позволяют комфортно встроить обследования и оздо-
ровительные процедуры в рабочий график и экономить время. В будущем, 
возможно, сотрудничество с медицинским центром «Здрава» станет ча-
стью корпоративной программы для сотрудников. 

Ирина Еременко,  
кардиолог-терапевт, кандидат медицинских 
наук, врач высшей категории медицинского 
центра «Здрава» 

В усадьбе Шумкова  
на ул. Красноармейской 
открылся медицинский центр
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— Современный человек испытывает ко-
лоссальные психологические нагрузки, 
которые зачастую проявляются телесно, 
в виде неприятных симптомов. Они могут 
быть связаны с паническими атаками, тре-
вогой, переживаниями. Телесная терапия 
помогает человеку мягко, бережно про-
жить сложную ситуацию и снова чувство-
вать себя хорошо!

— Мы придерживаемся комплексного подхода в развитии города. А он 
подразумевает не только строительство нового жилья, но и сохранение 
культурного наследия, приспособление исторических зданий к современ-
ным нуждам, развитие социальной инфраструктуры. Улица Красноармей-
ская — наш первый крупный объект. Несмотря на то, что жилой квартал 
здесь построен более 20 лет назад, мы постоянно возвращаемся к этой 
локации, стремимся обогатить ее, сделать еще комфортнее и современ-
нее. Квартал, безусловно, стал удобнее со строительством здесь фитнес- 
центра, офисного здания, пешеходной прогулочной улицы. Восстанов-
ление и приспособление исторических объектов даст жителям квартала 
новые возможности, позволит получать еще больше услуг в шаговой до-
ступности от дома. И, конечно, это возможность для наших сотрудников 
получать медицинские услуги рядом с офисом.

Алена Карпова,  
специалист кабинета телесных практик  
медицинского центра «Здрава»

Валерий Ананьев,  
генеральный директор ком-
пании «Атомстройкомплекс», 
заслуженный строитель РФ

Прием врачей: 

• кардиолог; 
• гастроэнтеролог;
• невролог;
• терапевт;
• сосудистый хирург;
• клинический психолог;
• остеопат;
• эндокринолог;
• реабилитолог (врач ЛФК);
• физиотерапевт;
• педиатр.

Диагностические исследования

Врачебные манипуляции

Массаж

Телесные практики

Физиотерапия

Услуги медицинского центра «Здрава»
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Отстояли победу
18 марта волейболисты компании «Атом-
стройкомплекс» приняли участие в еже-
годном Кубке по волейболу на призы главы 
Октябрьского района. Последние два года 
противники оказывались сильнее, но наши 
спортсмены смогли собраться, подгото-
виться и вернуть себе звание чемпиона.  
В финальном матче сборная «Атомстрой-
комплекс» вырвала победу у команды 
«Газпрома».

Здоровый образ жизни и любовь к спорту — важная 
ценность для коллектива «Атомстройкомплекса». 
Ежегодно сотрудники компании активно тренируют-
ся и встречаются на соревнованиях в рамках корпо-
ративной спартакиады по различным дисциплинам. 
В 2023 году соревнования проходят в 12 этапов,  
а торжественное закрытие состоится 27 мая на ста-
дионе «Калининец» (ул. Краснофлотцев, 48). Пригла-
шаем всех желающих!
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Ольга Бойкова,  
коммерческий директор  
ООО «Бетон-Экспресс» 

Валерий Косенков,  
главный инженер  
завода «Берит»— С радостью привела нашу команду на ин-

теллектуальный квиз, такие соревнования 
позволяют молодежи чувствовать себя во- 
влеченной, частью большой команды. Наша 
подготовка была на высшем уровне, ведь на 
работе мы каждый день сталкиваемся с мно-
жеством задач, которые кажутся неразреши-
мыми, и со всеми успешно справляемся.

— Скажу честно, готовились серьезно, чи-
тали Википедию, особенно раздел о Екате-
ринбурге и его архитектуре, но, к сожале-
нию, не одолели вопрос про Храм-на-крови 
и уступили соперникам. Интеллектуальный 
квиз — отличный формат соревнований, его 
стоит сохранить как постоянный этап кор-
поративной спартакиады, можно добавить 
больше тематических туров о проектах 
компании «Атомстройкомплекс». 

Заветная медаль
Сборная «Атомстройкомплекс» впервые за последние годы стала при-
зером Кубка Свердловской области среди корпоративных команд по 
мини-футболу – 2023. Помимо этого, наш вратарь Владимир Корытин 
(ООО «Екатеринбурггорстрой») был признан лучшим вратарем Кубка.  
С каждым годом количество участников и их уровень подготовки рас-
тут, потому так ценна заветная медаль. Заслуженную бронзу наши фут-
болисты отстояли в восьми играх, среди которых был тяжелейший по-
луфинал с травмами наших игроков.

Соревнования для всех
Впервые за 19 лет проведения корпоративной спартакиады 
«Атомстройкомплекса» в нее включили интеллектуальный 
этап. И теперь поучаствовать в корпоративной спартакиа-
де могут все, даже если они не чувствуют себя достаточно 
подготовленными к плаванию или лыжным гонкам. Среди 
заданий был специальный раздел со строительной тема-
тикой и объектами, которые реконструировал «Атомстрой-
комплекс».

Поздравляем победителей!

Боулинг

1-е место Сборная «Атомстройкомплекс»

2-е место ООО «Екатеринбурггорстрой»

3-е место ООО «Спецмонтаж»

Лыжные гонки (эстафета 4×1 км)

1-е место Сборная «Екатеринбурггорстрой»

2-е место ЗАО «Отделстрой»

3-е место Сборная «Атомстройкомплекс»

Плавание (эстафета 4×50 м)

1-е место Сборная «Атомстройкомплекс»

2-е место ООО УК «Территория»

3-е место ООО СК УКС «Каменскстрой»

Интеллектуальный квиз

1-е место Сборная «Атомстройкомплекс»

2-е место Сборная «Екатеринбурггорстрой» 

3-е место ООО УК «Территория»
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парусами!

Наконец-то это случилось: главный инженер и акционер 
компании «Атомстройкомплекс» Павел Кузнецов рассе-
кретил свое красивое хобби — парусные гонки! И принял 
участие в открытом чемпионате Екатеринбурга в классе 
яхт SB20, который проходил с 29 апреля по 1 мая на Го-
родском пруду при поддержке нашей компании. На три 
дня акватория пруда превратилась в сцену, за зрелищным 
и эмоциональным действием на которой наблюдали с бе-
регов пруда прохожие — в их числе, кстати, было немало 
наших сотрудников!

Участие в гонках приняли лучшие яхтсмены 
со всей страны. Один из них — наш Павел 
Аркадьевич, который имеет титулы чемпи-
она мира в классе SB20 2014 года, чемпи-
она мира в классе Melges 32 в 2017, 2018 
и 2021 годах, чемпиона Европы в матчевых 
гонках. На первый взгляд, кажется, что пла-
вать на маленьком пруду для чемпионов 
скучно, но это не так. Из-за окружающей 
пруд застройки ветер здесь ведет себя 
совершенно иначе, чем на большой воде, 
предсказать его поведение гораздо труд-
нее, и шансы на победу есть даже у начи-
нающих яхтсменов!

Кстати, на яхтах прокатились и трое наших сотрудников, которые выиграли 
эту возможность в корпоративной группе «В Контакте» — «АТОМ Новости»! 
Подробный отчет о том, как прошла регата, с брызгами, полными ветра 
парусами и овациями зрителей смотрите на корпоративном телевидении 
«АТОМ ТВ» — на YouTube и в группе «В Контакте»!

Павел Кузнецов,  
главный инженер  
компании  
«Атомстройкомплекс»  

— Я занимаюсь парусным спортом уже 
около 20 лет. Начинал матросом, а сей-
час — капитан. Нашу команду мы назвали 
«АТОМ-Таватуй» — в честь родной компа-
нии и озера, на котором тренируемся. Яхта 
с этим совершенно уральским названием 
побывала в самых разных частях света  
и не раз одерживала победы! Мне нравится 
парусный спорт, потому что начать им за-
ниматься никогда не поздно, а еще потому, 
что он дает адреналин и драйв! Успех в ре-
гате зависит от того, насколько слаженно 
работает команда, хорошо ли каждый вы-
полняет свою роль, — и в этом яхтинг, ко-
нечно, похож на «Атомстройкомплекс».  
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Каждый вторник в закрытой груп-
пе сотрудников в социальной сети  
«В Контакте», которая называется 
«АТОМ Новости», проходит розыгрыш 
корпоративного мерча. Чтобы принять 
участие, необходимо правильно отве-
тить на вопрос по истории компании 
или выполнить творческое задание.  
Победителя на следующий день выби-
рает генератор случайных чисел, по- 
этому возможность выиграть приз есть 
у каждого участника.
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и Только лучшее в подарок

Каждый год мы делаем новый красивый мерч компании 
«Атомстройкомплекс». Это не просто футболки или кружки 
с логотипами, а возможность показать свою причастность 
к компании, к сообществу профессионалов своего дела. 
Мы гордимся тем, чем занимаемся и где работаем, и лю-
бим рассказывать о своей компании.

Многих сотрудников волнует вопрос: а как 
получить модную атомную футболку или 
ветровку? Ответ прост: быть амбассадором 
бренда и способствовать тому, чтобы как 
можно больше сотрудников компании уз-
навали о ее проектах, истории, включались  
в корпоративные проекты. 

А еще атомный мерч получают наши вну-
тренние корреспонденты — те, кто актив-
но содействует съемкам новых выпусков 
«Атом ТВ», предлагает редакции темы для 
новых сюжетов и новостей. Тем, кто содей-
ствует продвижению в массы нашей ком-
пании и ее ценностей, — соответствующие 
брендированные подарки! Участвуйте —  
и пусть вам повезет!

Ксения Александрова,  
секретарь компании  
«Атомстройкомплекс»

— Атомное худи я получила за участие в корпоративной акции, посвя-
щенной Дню здоровья, «10 000 шагов к жизни», — за день я прошла 
31 000 шагов, больше, чем остальные участники. Для меня прогул-
ка — это больше медитация, возможность побыть наедине с собой,  
а не способ поддержать физическую форму. Я давно хотела повто-
рить маршрут «Майской прогулки» 2022 года, правда, удалось это 
только наполовину: тропы заросли, было много оврагов, луж, в одном 
месте даже пришлось идти по болоту. Но поход получился отличным, 
а с подарком от компании прогулки станут просто атомными!

Светлана Пучнина,  
инженер-конструктор  
компании «Атомстройкомплекс»

Урхия Жахина, инженер технического отдела компании 
«Атомстройкомплекс»

Если вы еще не подписаны,  
сделайте это прямо сейчас! 
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Ежегодно на квартиры в определенных домах «Атомстрой-
комплекса» устанавливаются специальные цены — оди-
наковые для всех сотрудников и независящие от стажа. 
Сейчас спецпредложение распространяется на дома стро-
ящегося третьего квартала ЖК «NOVA Park» (шифры объ-
ектов 993031 и 993034) и оставшиеся в наличии второго, 
уже построенного квартала (шифры объектов 993021–25). 
Сотрудники компании могут приобрести их со скидкой 
10 % от прайсовой стоимости при 100 % оплате (включая 
ипотеку). Скидка за стаж при такой покупке не действует. 

— Квартиру по корпоративной программе 
я приобрел для старшей дочери и очень 
признателен коллегам из АН «Атом» за по-
мощь в выборе и оформлении документов.  
Как электрика, меня порадовало большое 
количество розеток, да и в целом в квар-
тире все продумано до мелочей, например, 
на кухне выведены инженерная разводка, 
вентиляция для вытяжки: остается выбрать 
и установить мебель и технику. И на ремон-
те сможем экономить, ведь общая сумма 
скидки на квартиру превысила полмилли-
она рублей. 

— Квартиру в ЖК «NOVA Park» по специаль-
ной программе для сотрудников я приоб-
рел для своих родителей. На выбор квар-
тиры, заявление и оформление договора 
ушло не больше двух недель. Квартира 
большая, светлая, с прекрасным видом. 
Первую очередь «NOVA Park» строил сам, 
а во второй решил купить квартиру, ведь  
в работе своих коллег я полностью уверен, 
«Атомстройкомплекс» — эталон качества.

Игорь Осколков,  
главный энергетик БЗМП 

Эльвин Азизов,  
производитель строительно-монтажных работ 
«Екатеринбурггорстрой» 

Корпоративная жилищная программа для сотрудников 
компании «Атомстройкомплекс» — это возможность 
выбрать дом, который построила твоя команда. И быть 
уверенным в профессионализме строителей, возводив-
ших стены, в качестве материалов и надежности инже-
нерных сетей.С
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Многие сотрудники уже восполь-
зовались выгодным предложением 
корпоративной программы «Атом-
стройкомплекс». В 2022 году 39 сотруд-
ников компании приобрели квартиры  
в «NOVA Park» в рамках корпоративной 
жилищной программы! Всего в прошлом 
году программой воспользовались 
132 сотрудника. 
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